

Con la salida de Carlos Gustavo Cano, vendía 'revolcón' en la junta directiva de Ecopetrol

Febrero 18, 2023 - 02:37 p. m. |

Por: Colprensa - La República



Lea además: [Andesco le pidió al presidente Petro que sus decisiones no vayan a ser políticas](#)

"Es la más grande e importante empresa de los colombianos. Pero cuando se esfuma la confianza al interior de cualquier grupo colegiado como este, por razones que no considero oportuno ni prudente mencionar ahora, lo indicado éticamente es hacerse a un lado", dijo Cano, aunque aún no hay una carta de renuncia y Ecopetrol no lo ha informado a través de información relevante de la Superintendencia Financiera.

La República conoció que esta salida no será la única, pues se avecinan más renuncias, además de cambios en los miembros antiguos de la Junta motivados por el Gobierno en la próxima asamblea general de accionistas, que se llevará a cabo en marzo.

En octubre del año pasado, tras una reunión extraordinaria, se

Preocupación entre empresas de energía y comunicaciones por anuncios de Petro

nombraron cinco de los nueve miembros del máximo órgano rector: Mónica de Greiff y Gonzalo Hernández como no independientes, y Mauricio Cabrera, Sandra Ospina Arango y Saúl Kattan como independientes, este último también fue elegido como el presidente de la Junta.

Ahora, entre el listado de los miembros más antiguos, y que estarían en vilo, están Luis Santiago Perdomo, miembro desde 2019, Sergio Restrepo Isaza (2019) y Esteban Piedrahita (2019).

Serán los accionistas minoritarios los encargados de postular al reemplazo de Cano. Y, teniendo en cuenta que el Gobierno, como accionista mayoritario (88,49%) elige discrecionalmente a siete de los nueve miembros de la Junta mediante plancha que presenta el Ministro de Hacienda, se esperan cambios en la asamblea general de marzo.

Lea también: [Gobierno priorizará los recursos de la adición presupuestal en la salud y la agricultura](#)

"En cuanto a los del Gobierno, creo que podría haber solo uno o, máximo, dos cambios, porque los demás están recién llegados", resaltó Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía.

Este 'revolcón' en la Junta se sumaría a la salida de Felipe Bayón el 31 de marzo. Kattan aseguró que será una firma internacional la que adelante el proceso para la selección del nuevo presidente de la compañía.

"El mercado en general confía en las posturas y la dirección de Bayón en torno a la empresa, el sector y la transición energética; no es el caso frente a las posturas que ha manifestado el Gobierno hasta ahora, que generan incertidumbre en torno al futuro de [Ecopetrol](#). La siguiente teleconferencia de entrega de resultados deberá servir para darle dos cambios, porque los demás están recién llegados", resaltó Amylkar Acosta, exministro de Minas y Energía.

Este 'revolcón' en la Junta se sumaría a la salida de Felipe Bayón el 31 de marzo. Kattan aseguró que será una firma internacional la que adelante el proceso para la selección del nuevo presidente de la compañía.

"El mercado en general confía en las posturas y la dirección de Bayón en torno a la empresa, el sector y la transición energética; no es el caso frente a las posturas que ha manifestado el Gobierno hasta ahora, que generan incertidumbre en torno al futuro de [Ecopetrol](#). La siguiente teleconferencia de entrega de resultados deberá servir para darle



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias

La información más relevante al alcance de tu mano. [Suscríbete a El País](#)

0

VER COMENTARIOS ▾

AHORA EN PORTADA



▶ POLÍTICA

"El cese al fuego no es una licencia para traquetear": MinDefensa



▶ VALLE

Liberan a contratista de Celsia que había sido secuestrado en zona rural de Jamundí



▶ CALI

Rescatan a tres menores que estaban en riesgo de mendicidad, reclutamiento y desaparición



▶ CALI

Habilitan por completo el kilómetro 13 de la Vía al Mar tras el derrumbe



▶ POLÍTICA

Admiten demanda en contra del decreto con el que pretendían liberar a los de 'primera línea'



▶ VALLE

Ante hechos de violencia en el Valle, alcaldes y Gobernadora piden intervención del Gobierno



▶ VALLE

Luego de seis días de naufragio, pescadores fueron rescatados en aguas del Pacífico



▶ JUDICIAL

Dos colombianos murieron en un ataque a bala en Manta, Ecuador

MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE

- Anuncio
- Suscríbese o renueve su suscripción a El País
- Faqs Registro
- Faqs suscripciones digitales
- Usuarios registrados vs suscriptores digitales
- Contáctenos
- Iniciar sesión
- Regístrese
- Información de versión móvil
- Ir a versión móvil
- Versión iPad
- Síguenos en facebook
- Síguenos en Youtube

SECCIONES

- Principal
- Cali
- Valle
- Opinión
- Colombia
- Economía
- Deportes
- Judicial
- Mundos
- METRO X METRO
- Vivienda nueva
- Proyectos de vivienda nueva en Cali
- Proyectos de vivienda nueva en Jamundí
- Proyectos de vivienda

TEMAS

- Pico y Placa en Cali
- Salario mínimo 2022
- Deportivo Cali
- Liga Águila
- Fútbol Internacional
- Calendario
- Selección Colombia
- Videos de la Copa
- PLAN CIUDAD
- Registra tu establecimiento
- Shows en vivo, drinks y after office en Cali
- Sitios para cenar en Cali
- Restaurantes en Cali

MULTIMEDIA

- Destacados
- Videos
- Fotos
- Infografías
- Especiales
- ESPECIALES
- El corazón de la salud
- Venezuela, crimen sin frontera
- Por Cali lo Hago Bien
- Cali Sabe Bien
- Río Cali
- 500 empresas más Exitosas del Valle
- Cali se Ve
- Marcas de Corazón

REPORTAJE 360

- Oiga mire vea
- Cali, una industria salsera
- Cali, la ciudad que no duerme
- La Hoja Sagrada
- Detrás del camuflado
- CLUB SELECTA
- Automotriz
- Calzado y Ropa
- Descuentos en restaurantes
- Descuentos en Entretenimiento
- Descuentos en Salud y Belleza
- Deportivo

CLASIFICADOS

- Edictos El País
- Venta de Casas
- Venta de Apartamentos
- Alquiler de Casas
- Venta de Lotes
- Alquiler de Apartaestudios
- Alquiler de Locales
- Bolsa de empleos
- Negocios establecidos
- Prestamos e hipotecas
- Perros y mascotas
- Publicar aviso clasificado
- AUDIENCIAS
- Audiencias El País

Síguenos en:



Copyright © 2023 | Publicaciones Semana S.A. | NIT 860.509.265-1 | Bogotá D.C.- Colombia
El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (602) 898 7000 | Cali, Colombia
Política y Tratamiento de Datos | Aviso Legal | Política de Cookies
MANUAL SAGRILAFT | PROGRAMA DE TRANSPARENCIA Y ÉTICA EMPRESARIAL (PTEE)
Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia
Publicidad en Bogotá - Cadenacol | Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofic 307

